
WEINPASS

Monastere de Annaya
Weingut: Adyar - Lebanese Maronite Order

DETAILS
Art: Rotwein
Jahrgang: 2012
Land - Region: Libanon - Batroun
Rebsorte: Cabernet Franc
Geschmacksrichtung: trocken
Flascheninhalt: 0.75 l
Alkohol in vol.%: 14,00 vol.%
Ausbau: Holzfass

Auszeichnungen
Gold internationaler bioweinpreis 2016

Weinbeschreibung
Throughout the history, the Maronits have always been passionately attached to life in
the mountains. By their efforts, they have transformed rocky soil into fertile arable land.
These  Cabernet  Franc  grapes  come  from  Annaya  located  in  Jbeil  district  at  1000m
above  the  sea.  The  monks  preserved  the  eastern  part  of  the  heritage  where  saint
Charbel  use  to  maintain  the  vineyard.  This  wine  aged  in  new  Bordeaux  French  oak
barrels for 24 month is just exceptional. Perfect on the pala ...

Weingutbeschreibung
Adyar,  der  Bio-Wein  aus  Klöstern.  Die  maronitischen  Mönche  führen  dieses
prestigeträchtige Erbe mit einen edlen und einzigartigen Wein weiter. Ihre Loyalität zur
Erde  führt  zur  Erzeugung  einesn  Qualitätsweines,  der  ein  echter  Erfolg  für  die
ökologische  Landwirtschaft  im  Libanon  ist.  Die  Reben  werden  in  verschiedenen
Regionen  mit  außergewöhnlichem  Klima  und  Boden  auf  einer  Höhe  von  410  bis  zu
1600m angebaut und bieten eine breite Palette von Terroir-Weinen aus verschiedenen
Rebsorten; ein einzigartiges Konzept im Libanon. Adyar ist die perfekt ...
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